

大阪府八尾市コンクリ詰め遺体 「姉の子供自分が殴った」 逮捕された41歳男が供述

大阪府八尾市の集合住宅でコンクリート詰めの遺体が見つかった事件で、死体遺棄容疑で逮捕された大阪市平野区の無職、飯森憲寿容疑者(41)が「昨年11月初旬ころ、父親がかつて住んでいた家から集合住宅に遺体を運んだ」と供述していること

が府警八尾署への取材で分かった。「(遺体は)姉の子供。自分が殴った」とも話しており、署が詳しい経緯を調べている。2日、署によると容疑者は「7歳くらいの女兒で自分が預かっていた。十数年前にコンクリートで固めた」と説明。トとは音信不通で所在

不明。遺体は八尾市も集団住宅にあった金属製の衣装ケースから見つかった。身長約1.75mで発見時、白骨化していました。

東京メトロ車両
使用の断熱塗料
基準値超え石綿

塗料メーカー大手
「日本特殊塗料」(日
本、東京)が石綿(ア
スベスト)を含まない
として製造・販売し、
東京メトロの鉄道車両
に使われた断熱塗料に
基準値超えの石綿が含
まれるとの分析結果が
出ていたことが2日、訴訟記録で分かった。
2006年に石綿の規
制が強化され、17年の規
検査で発覚。違法な状

況によると容疑者は
「7歳くらいの女兒で自分
が預かっていた。十数年前にコンクリー
トで固めた」と説明。トとは音信不通で所在

京都府中市で一日消防署長を務めた。

制服を身にまとい「身が引き締まる思い」と話した。一方、社内にオンラインカジノ

芸能事務所「タイタン」の太田光代社長(60)が21日、東

京都府中市で一日消防署長を務めた。

「タイタン」太田光代社長「お騒がせしてすみません」

4人オンラインカジノ

で、ちゃんと法の下にのつと
つてやらせていただく」と
警察の判断に委ねる意向を改
めて示した。

また、夫の爆笑問題・太田

内部にも公表してない。我々

も特定してない」とし
た上で「コンプライアンス講習の

宇野康秀会長

「渡辺晋賞」に

第20回 渡辺晋賞 授賞式

~一般財団法人 渡辺晋賞文化フォーラム~

授賞式に出席した(左から)

一般財団法人 渡辺晋

文化フォーラムの渡辺

万由美氏、宇野康秀氏、

渡辺ミキ理事長代理

授賞式に出席した(左から)

一般財団法人 渡辺晋